



## Des nouvelles de l'école de Koutanangou

• • •

Comme nous l'avions expliqué dans une précédente lettre, nous avons versé, en février 2013, une somme de 750 000 Fcfa (environ 1150 €) correspondant à la cote part que les villageois doivent déposer à un organisme bancaire béninois, afin que le gouvernement puisse lancer officiellement le programme de construction d'un bâtiment de 3 classes.

Après plus d'un an d'attente - ce qui n'est pas si long -, les travaux de l'école de Koutanongou ont débuté en mars dernier, juste au moment du départ du Bénin des derniers adhérents. Et les choses ont évolué depuis : l'élévation des murs est entièrement terminée et il ne reste plus à installer que le toit, les portes et fenêtres, à terminer le crépi et enfin la peinture. Bien sûr, il restera le mobilier scolaire, les tableaux, les latrines, etc. Mais, tout de même, nous pouvons considérer que c'est une vraie performance. Après, comment expliquer la rapidité des travaux ? Impossible à savoir. Nous avons rencontré en février dernier à Cotonou, à son domicile, la même personne qui nous avait aidé lors de la construction de l'école de Ditahouan, l'ex président de la Cour suprême, Pascal N'Da Sékou. Il est somba, avocat – études à Paris, Tours, Bordeaux, et aux USA – charmant, et l'un des auteurs de la constitution béninoise.

Sans doute ses interventions ont-elles activé les choses...

## Où en est-on ?

• • •

### • Emmanuel et sa venue en France !

Nous ne savons pas à l'heure actuelle si Emmanuel pourra un jour obtenir son visa pour la France. Le dossier remis au Consulat de France à Cotonou était de même nature que celui que nous avions préparé pour Julien il y a trois ans. Qu'est-ce qui a achoppé ? Il est vrai qu'en 2011 Thérèse Oudot, vice-consul à Nati, était intervenue directement auprès du consul. Là, elle n'est pas au Bénin et, pour vous dire la vérité, elle ne veut plus faire, pour des raisons personnelles, la moindre démarche auprès des autorités françaises. Jacques Hesse tente actuellement d'intervenir auprès de quelques relations... afin de voir comment nous pouvons tenter de faire évoluer les choses dans le bon sens. Nous avons d'autres pistes, mais attendons ce premier résultat afin de ne pas courir deux lièvres à la fois.

Aujourd'hui, par l'intermédiaire de Jacques, le dossier d'Emmanuel est sur le bureau de notre ministre de l'Intérieur.

### • Adhésions

Pour ce qui concerne la vie de l'association et notamment les adhésions, aujourd'hui, mi-mai, environ 60 % des membres de Koutammarikou ont renouvelé leur adhésion 2014. Ce n'est pas encore vraiment le plein complet, mais cela avance doucement, doucement... Du coup, impossible pour l'instant d'imaginer le budget que nous aurons en fin d'année et de prévoir quelles actions nous pourrons engager.

### • Les pintades !

Justement, comme expliqué précédemment dans une lettre, l'association envisage de créer au jardin un élevage de pintades, toujours dans l'idée d'une meilleure autonomie financière de l'APEEK. François Huet supervise le projet et nous attendons un premier devis de la part d'Emmanuel. Nous verrons d'ici à la fin de l'année quel financement nous pouvons allouer à ce projet appétissant !

## Un mot de Julien

Bonjour à tous

Ce qui est arrivé à Emmanuel à propos de son visa nous a tous choqué ici. Pourtant, comptant sur la bonne volonté et le dynamisme de tous, je crois que l'espoir nous est permis d'imaginer qu'il se rendra un jour en France. Je vous donnerai les nouvelles dans mes prochains messages.

Permettez moi de vous présenter mes félicitations pour l'Assemblée générale passée. Je salue également tous les membres de Koutammarikou au nom de tous les membres de l'APEEK. L'année scolaire sera prolongée suite aux grèves, alors que les pluies s'installent déjà dans le Pays somba. Je profite de ce message pour saluer toutes les familles qui ont séjourné chez nous cette année et qu'elles nous excusent pour les ratés qu'elles auraient pu constater : nous seront prêts à nous corriger pour accueillir d'autres personnes encore dans les meilleures conditions. Nous vous tiendrons au courant des avancées de l'école de Koutanongou et Emmanuel est chargé de faire quelques photos afin que vous puissiez vous faire une idée des travaux miraculeux qui sont en cours.

Avec toute ma reconnaissance et mon dévouement.

Julien